



# INFO-PARENTS

Bulletin d'information de la direction à l'intention des parents de l'école secondaire Jeanne-Mance du CSSDM.

**Volume 4, Numéro 32 — semaine du 24 avril 2023**

----- Olivier Roy, directeur -----

## **La journée pédagogique du 5 mai devient un jour 5**

Suite à la journée de fermeture du 6 avril dernier (tempête de verglas), c'est la journée pédagogique du 5 mai qui sera transformée en jour de classe (J5).

## **Journée thématique chic** (Agathe Bujold, technicienne en loisirs)

Le 28 avril se déroulera une journée thématique chic ! Nous invitons tous les élèves de l'école à l'occasion



de cette journée spéciale à s'habiller de leurs plus beaux vêtements chics (vêtements pailletés, veston, chemise, cravates, robe), les élèves qui ne participeront pas devront porter leur uniforme.

## **Match d'impro – 27 avril 18 h 45**

Vous êtes tous conviés à venir apprécier les performances des joueurs du Club d'impro de Jeanne-Mance qui disputeront un match ce jeudi 27 avril à 18 h 45 à l'auditorium de l'école. Consultez l'affiche en annexe et venez en grand nombre!

## **Présence obligatoire aux épreuves de fin d'année**

L'arrivée du printemps annonce la venue prochaine de la fin de l'année scolaire. Encore une fois cette année, nous rappelons à tous les parents l'importance pour votre enfant d'être présent à tous les examens de fin d'année. Il en va de sa réussite. Je vous invite à consulter, en annexe, la lettre de Mme Pascale Gingras, directrice générale adjointe.

## **Le club de plein-air à Jouvence**

Les élèves du club de Plein-air de Jeanne-Mance vivront leur activité de fin d'année à la base de plein-air Jouvence située en Estrie les 18 et 19 mai prochains. Quelle belle façon de conclure cette année d'activités haute en couleurs ! Plaisirs et rires à l'horizon !

----- Maria Saldana, directrice adjointe -----

\*\*\*Aucune info cette semaine\*\*\*

----- Caroline Caissie, directrice adjointe -----

\*\*\*Aucune info cette semaine\*\*\*

----- Denis Clavet, directeur adjoint -----

\*\*\*Aucune info cette semaine\*\*\*

## **Semaine des ARTS – 24 au 28 avril 2023** (Patricia Paiement, enseignante)

C'est avec grand plaisir que votre équipe d'enseignants spécialistes en ARTS vous annonce l'exposition annuelle des ARTS à l'école ! Dans la semaine du 24 au 28 avril prochain, vous aurez la chance d'apprécier les réalisations exceptionnelles des élèves de l'école Jeanne-Mance. Nous vous invitons à participer aux nombreuses activités créatives que nous avons planifiées pour les élèves et les membres du personnel !

Les projets seront exposés dans le Hall, à la bibliothèque et sur les mezzanines. Il sera possible de réserver la bibliothèque pour faire une visite avec vos groupes durant vos cours ! Les activités midi se dérouleront dans le Hall et dans l'auditorium. Des messages à l'intercom auront lieu la semaine prochaine pour vous donner plus de détails. Voici le calendrier ci-dessous ! On vous attend en grand nombre !

#### Semaine des ARTS – Calendrier des activités

Lundi 24 avril	Peinture en direct & atelier collectif de dessins thématiques <b>HALL</b>	11h50 à 12h30
Mardi 25 avril	Projection des projets en ARTS VISUELS <b>AUDITORIUM</b>	11h50 à 12h30
Mercredi 26 avril	Activité de réalisation Sculptures ludiques et spontanées <b>HALL</b>	11h50 à 12h30
Jeudi 27 avril	<b>SURPRISE</b> <b>HALL</b>	11h50 à 12h30
Vendredi 28 avril	L'île aux arts Appréciation d'œuvres PRIX de PARTICIPATION & TIRAGE <b>HALL</b>	11h50 à 12h30

#### L'importance de l'art à l'école

*Exposer c'est mettre en vue. Exposer c'est présenter aux regards des autres, faire voir à tout le monde. Le but ? Amener le spectateur à partager des questionnements sans jugement. Attirer son attention de façon positive. C'est une façon de développer sa sensibilité. Les projets d'art à l'école sont toujours utiles dans la vie, même s'ils ne sont pas nécessairement exposés, les élèves-créateurs ont participé à une rencontre culturelle et cette rencontre leur a permis de grandir, d'apprendre des choses. On appelle cela acquérir des connaissances. Une exposition permet de mettre en perspective différents projets remplis de formes, de couleurs et d'incertitudes. La création permet à tous ceux et celles qui y participent de vivre un dépassement de soi. Au delà des travaux présentés, les expositions dévoilent des défis personnels importants. Des défis techniques et des responsabilités dans l'organisation du travail. Mais avant tout, derrière le processus de création, se cache un véritable face à face avec soi-même.*



#### Lien vers le logigramme de la DRSP

Vous retrouverez, plus bas, les dernières dispositions de prévention :

[https://santemontreal.gc.ca/fileadmin/fichiers/professionnels/DRSP/sujets-az/PCIMilieuxJeunesse/2023-01-19\\_Logigramme\\_Personnes\\_symptomatiques.pdf](https://santemontreal.gc.ca/fileadmin/fichiers/professionnels/DRSP/sujets-az/PCIMilieuxJeunesse/2023-01-19_Logigramme_Personnes_symptomatiques.pdf)

Ces consignes visent à limiter la transmission de la COVID-19 et autres maladies respiratoires infectieuses dans les milieux scolaires. En tout temps, les bonnes pratiques de prévention et de contrôle des infections demeurent essentielles.



23/05/05 : ~~Journée pédagogique~~ JOUR DE CLASSE (J5)

23/05/17 : Concert de musique

23/05/17 : Journée de lutte contre l'homophobie et la transphobie (chandail mauve, violet, lilas ou arc-en-ciel)

23/05/19 : Journée pédagogique

23/05/22 : Congé férié – Fête nationale des Patriotes

23/06/01 : gala méritas

23/06/02 : journée habits « civils »

23/06/08 : collation des grades

23/06/09 : journée habits « civils »

23/06/21 : bal des finissants

Bonne semaine !

-L'équipe de direction

Caroline Caissie, Maria Saldana, Denis Clavet, Olivier Roy

OR/2023-04-21